
在京花巻人会 理事会議事録 
令和 7 年 4 月 12日（土） 

     
はじめに、畠山会長より、議事進行を副会長の周り持ちとし、本日は多田副会長に依頼する

こととした。 
第１議題 会報 75 号の進行状況について 

• 瀬川編集長が現状を説明、5月 16日の発送日・理事会開催までの予定を確認。の。 
• 今後、カラオケ会の報告や、阿部暁子さんの本屋大賞受賞を一部追加、「北千住での納

税マルシェの確認は花巻市ホームページに変更するなどが決定した。 
 

第 2議題 新年度の役割分担 
• 畠山新会長より別紙配布の「役割分担案」の変更について説明された。 
• 名簿管理班の伊藤理事は理事を退任し、常任幹事・監査となるため、名簿班から外れる。 

 （ただし、会長が理事の留任を説得予定） 
• 理事の鎌田さんは多くの班に名前があるが前回今回と欠席のため、本人の意思を会長が

確認した上で決定する。（翌日の会長の確認により、就任について了承有りとのこと） 
• 議事録作成は高橋勉理事を主務とし、梅津理事がサブ担当、場合により畠山会長もバッ

クアップする。 
• 会長より事前の議案書は無くてもよいのではとの提案有。 
• 佐々木健一副会長の作成した、「在京花巻人会の活動と役割」の表が提示された。 

 
第 3議題 「第 39回在京花巻人のつどい」について 

• 開催日は 7 月 5 日（土）午前 11 時半から、場所は東京ガーデンパレス高千穂で行う。 
• 会費は昨年同様の 9千円とする方向で検討する。 
• 総会と懇親会の二部構成は従来通りとする。 
• 懇親会後の二次会は行わない。ただし、有志でカラオケ会を催し、高橋勉理事が担当す

る。 
• お土産は新興製作所からの寄付金 10 万円を活用し、蜂蜜を用意する方向で決定した。 
• ウェルカムドリンクは継続する。 
• 物産展の設置は見送り、花巻の望遠鏡メーカーの製品展示の可能性を検討する。 
• アトラクションの最初は「べんべろの会」による花巻弁が盛りだくさんの朗読「鹿踊り

の始まり」を 10分程度で行うことを検討する。乾杯後すぐが望ましい。 
• メインのアトラクションとして、濱崎隆さんによる歌とトーク（童謡など）を行い。そ

の他、及川さん・松田さんによる相撲甚句、賢治の精神歌の参加者全員合唱を行う方向



で検討する。浜崎隆さんの出演料は 3万円と食事提供。エールについてはご本人の承諾
があれば実施。 

• 司会は多田理事と鎌田理事が担当する方向で調整する。 
• 挨拶は上田市長のみとし、乾杯を市議会議長にお願いする 
• 案内チラシ担当は梅津理事。5/16 発送に間に合わせる。 

 
第 4議題 「第 29回歩こう会」開催について 

• 開催日は 5 月 31日（土）午前 9 時 30 分～11 時 30分、「生麦事件の足跡を辿る」とし
て実施決定。 

• 5 月 10 日（土）に畠山会長、梅津理事、髙橋勉理事の 3 名で下見を行う。会長知人で
地元の遠藤さんも現地案内で協力頂く予定である。 
 

第 5議題 「第 4 回カラオケ会」開催について 
• 開催日は 4 月 26日（土）午後 2 時から、場所は神田駅南口のカラオケマックで開催決

定。集合時間は午後 1 時 45 分である。 
• 会員・非会員合わせて 10 数名程度の参加が見込まれる。 

 
第 6議題 令和 6 年度決算、及び 7 年度の予算案説明 

• 高橋良光副会長より提示された決算書と予算案の説明があり、この場では異議なく了承
され、総会にて諮られることとなる。監査役として伊藤幹事と菊池理事に依頼すること
になる。 
 

第 7議題「ホーム ページ」について 
• ホームページの更新状況が報告され、今後も記事の提供を呼びかける。 

 
第 7議題 会員及び理事の獲得活動について 

• 花巻東高校との交流会を佐々木哲夫理事が中心となって行う予定である。 
 
その他 

• 6 月 8日に県連の総会・集まりがあり、参加を呼びかける。 
• ポケットマルシェとの連携については、当面は様子を見る。 
• 会員名簿の管理について、長期間連絡のない会員の整理を行った。年 1会報発行の会員

区分をなくす。 


